
Conseil école du mardi 18 juin 2024 à 18h

Présents     : 
 Les communes : Mr Malésieux Président de la CCVM et Maire de Lantenne Vertière 
Mme Brochet Mairie du Moutherot / Mme Tonéatti Mairie de Courchapon/Mme 
Hanriot chargée de la petite enfance (à la place de Mme Bourgeois, responsable du 
service scolaire de la CCVM)

Le périscolaire : Mme Burriel Directrice à Lantenne Vertière

Les parents : Mme Labouriaux Da Silva PS-MS classe 1 / Mr Secq PS-MS Classe 2 / 
Mr Bonnet Classe 5 CP-CE1 (représentant la Commune de Mercey-le Grand)/ Mme 
Borronero Lentz classe 6 CE1-CE2/ Mme Bon Classe 7 CE2 /  / Mme Vuillier Classe 9 
CM1- CM2 / Mme Carteron Classe 10 CM2 

Les enseignants : Mme Heurteaux, PS-MS et Directrice Ecole / Mme Jandot PS-
MS/Mme Da Silva PS-MS (complément de service)/Mme Vanlande GS  /Mme Parelle 
GS-CP/ Mme Poirey-Vagnaux CP-CE1 / Mme Boillin CE1-CE2 / Mme Régnier CE2 / 
/Mme Reuche CM1 /Mr Gabet CM1-CM2/ Mr Schuler CM2 Mme Juif-Ribeil 
enseignante nommée sur notre école pour la rentrée 2024 à la place de Mr Gabet 

Excusées   : Mme Gaiffe Conseillère Municipale de Jallerange et Représentante des 
parents élus pour la classe 8 CM1
                Mme Baud Conseillère Municipale de Villers-Buzon
                Mme Bourgeois, responsable du service scolaire de la CCVM)
              
Absents :  Mme Pallaud, Conseillère à Mercey le Grand /  Mr Cagnion, Conseiller à 
Berthelange / Mme Tombolini  Classe 3 GS / Mme Grosperrin Classe 4 GS CP/Mme 
Cuinet Responsable des Affaires Scolaires à la CCVM pour le Pôle

1. Bilan annuel des activités     et projets :
* Bilan général : Notre première année sur le Pôle se termine... L'année fut 

riche en événements ; elle fut parfois compliquée, intense mais nous avons essayé de 
garder notre objectif initial : permettre aux élèves de vivre ensemble, travailler, 
progresser, découvrir, s'investir, comprendre, s'exprimer et faire preuve de 
tolérance les uns envers les autres... Pas toujours facile mais essentiel !

*Activités sportives : - 9 classes ont travaillé avec D. Rubio, intervenant EPS 
lié à la CCVM. 
 - le rugby à l'école : interventions de D. Benay
 - les sorties vélos : elles permettent de valider le « savoir rouler » au cycle 3.

 - la semaine olympique du 2 au 5 avril avec le périscolaire a été réalisée avec succès. 
Les activités proposées chaque jour ont permis d'avoir une semaine particulière que 
les enfants ont bien aimé (chants, la course Ela pour les petits et les grands, les 



activités plastiques et sportives...)
Merci aux parents qui nous ont aidés, qui ont participé ainsi qu'à la commune de 
Lantenne et à l'employé communal pour son aide précieuse à l'installation des 
barrières pour la course !
Nous avons pu exposer les productions des élèves dans notre couloir olympique.

 - les Olympiades le 24 juin : en préparation pour tous nos élèves. Organisation 
d'une journée exceptionnelle avec 22 équipes de 12 élèves de la PS au CM2, 40 
parents accompagnateurs, l'équipe du périscolaire...21 ateliers tenus par les 
enseignants et animateurs du périscolaire sur le stade, le city, l'école, la route, 
le parking. Journée pique-nique, journée sportive avant tout !
 Une remise de médailles sera faite le soir de la kermesse.

* Les spectacles culturels : le spectacle des émotions pour les classes 
(1/2/3/4)
                                            les spectacles JMF pour les cycles 2 et 3 
* Les activités culturelles : - la chorale d'école tout au long de l'année
                                           - la grande lessive (exposition sur les bulles)
                                           - l'exposition sur la terre (Lantenne Vertière) pour 
le cycle 3
* Les sorties de fin d'année : en fonction des projets de classes, diverses 
sorties 

Musée de Nancray (classes 1/3/4/5), Musée de Champlitte (classes 2/6), Activités 
Base Woka (classe 6), Maison de La Nature de Brussey (classes 7/8/9/10)
Toutes ces sorties, activités ont été réalisées grâce aux budgets CCVM, à la 
coopérative scolaire en grande partie alimentée par l'association de parents d'élèves. 
Un grand merci à la CCVM, à l'association de parents d'élèves et à toutes les familles 
qui nous aident tout au long de l'année !

*les festivités : le marché de Noël avec la Prem's : chorale de Noël
                                     la kermesse de fin d'année le 28 juin à Berthelange : chorale 
des JO/Danse collective/Remise des médailles de nos Olympiades.
Toutes ces festivités nous permettent un autre regard sur les élèves, une autre 
relation et un moment de partage avec les familles. Merci à la  Prem's pour leur 
investissement !

    2.Bilan de la coopérative scolaire : Parole donnée à Mme Parelle Présidente et 
Mme  Reuche Vice-présidente 

Etat des comptes : 1662€ des coopératives précédentes (reliquat important)
                               5000€ de la Prem's (pour cette année scolaire 2023/2024)
                               2573€ des coopératives scolaires collectées sur l'année
                              Total : 9235€
                
Une grande partie permet de payer les transports lors des sorties. Des achats ont 



été faits sur des fournitures de classe, des jeux de cour, des ingrédients pour la 
maternelle, les cadeaux du Père Noël. Nouveau don de l’association de parents Prem’s 
pour couvrir une partie de l’achat des médailles pour les Jeux Olympiques des élèves.
A ce jour, il reste sur le compte : 2778€

3. Dotation de matériel Informatique     : TNE 
L'école a obtenu une dotation du ministère le 15 mai 2024 de 15 mini ordinateurs dans
un chariot roulant. Ce matériel est à disposition des classes et reste rattaché au Pôle 
de Lantenne Vertière.
Ce matériel pris en charge à 80% par l'Etat et à 20% par la CCVM est déclaré à 
l'Inspection Académique. La liste du matériel (neuf et ancien) a été envoyée à notre 
circonscription.
 A savoir : 
21 mini ordinateurs (15+6 récupérés des écoles précédentes)
10 Vidéo projecteurs (récupérés sur les sites antérieurs)
1 tableau inter actif (récupéré à la CCVM)
Le matériel répertorié servira dans les classes en fonction des besoins. Nous pourrons
ainsi travailler les compétences demandées dans les programmes.
Nos demandes en informatique à ce jour : 

– la licence Microsoft sur l'ordinateur de direction ? (pouvoir travailler sous 
Word) La CCVM regardera les conditions de cette licence qui vient de prendre 
fin. (Les documents officiels de la direction arrivent en format word et les 
conversions en odt ne sont pas toujours réussies.

– le problème du bâtiment élémentaire en Wifi ? La CCVM prend note. 
– Les raccordements dans la classe de Mr Schuler ?

 
4.Le périscolaire : Mme Burriel

- self fonctionnel : 7 classes par jour. Essai avec les futurs CP sur plusieurs jours...
- ateliers en extérieur et intérieur, en autonomie, selon les envies des enfants, gérés 
par les animateurs
- en moyenne : 30/40 par matin, 165 par midi, maximum de 60 le soir avec 50 % de 
maternelles
- projets : participation au marché de Noël, le livre avec exposition à Marnay le 25 
mai, Olympiades. Pour l’an prochain : correspondance intergénérationnelle, partenariat
école/famille...

5. Organisation de la rentrée 2024 2025 :
* Les portes ouvertes :

• pour les enfants nés en 2021 : elles auront lieu le mardi 27 août de
17h à 19h. 

• Pour les nouveaux inscrits (hors PS) : jeudi 4 juillet à 17h 30
* La rentrée échelonnée le lundi 2 septembre :   



   - de 8h20 à 8h30, les élèves du CE1 au CM2 seront accueillis : ils entreront 
par la grande porte (sans être accompagnés...) et rejoindront la cour de 
récréation. Les enseignants pourront ainsi appeler leurs élèves pour entrer en 
classe.
     -  de 9h à 9h15 les élèves de CP seront accueillis par les enseignantes dans 
le hall d'entrée. Les élèves seront appelés et les enseignantes emmèneront les 
groupes constitués dans leurs classes.
     - de 9h30 à 10h15, les élèves de maternelle (de petite, moyenne et grande 
sections) seront accueillis à la porte de chaque classe. Ils pourront être 
accompagnés mais on vous remercie de limiter cet accompagnement à 2 
personnes maximum 
A 10h15, nous souhaitons que les enfants restent seuls en compagnie des 
maîtresses....

Tous les enfants qui arriveront avec les bus à 8h30 seront pris en charge quel 
que soit leur niveau.

*L'affichage des listes : les listes seront affichées le week-end avant la 
rentrée du 2 septembre 2024. 

*Le matériel : les listes seront envoyées aux familles par mail à la fin de l'année
scolaire. (les listes sont communes dans chaque niveau)

*L'organisation des élections de parents d'élèves : nous souhaitons que les 
élections puissent dorénavant se faire uniquement par correspondance. (ceci 
dès la prochaine rentrée)
Il est donc nécessaire de voter : 
Pour : tous    Contre : personne
Les votes se feront donc uniquement par correspondance en octobre 2024

6. La structure de l'école pour la prochaine rentrée     / Les effectifs   :
PS /30                 CP /31                         CM1 /33
MS /32                CE1 /32 ou 33              CM2 /41
GS /22                 CE2 /25                                            Total     : 246 ou 247

La structure proposée à ce jour : attention en fonction des effectifs, il y aura 
peut-être des changements....
Classe 1 :  PS/MS 
Classe 2 : PS/MS 
Classe 3 : MS/GS 
Classe 4 : GS/CP 
Classe 5 : CP/CE1 
Classe 6 : CE1 



Classe 7 : CE2 
Classe 8 : CM1 
Classe 9 : CM1/CM2 
Classe 10 : CM2
A ce jour, il y a encore des inscriptions. Nous sommes en train de réaliser les 
répartitions d'élèves dans le respect de 24 élèves maximum sur les classes où se 
trouvent des GS/CP/CE1.

7. Le projet eau     :
L'eau sera le thème de notre projet sur l'année 2024/2025 (en liaison avec l'arrivée 
du camion piscine). Les séances seront réservées aux élèves de MS et GS, 
normalement prévues au début janvier 2025. Nous devrions avoir un enseignant 
supplémentaire qui sera détaché spécifiquement sur les temps d'aisance aquatique 
pour répondre à la législation. (groupes de 5/6 élèves par créneau). 
Organisation envisagée : par durée d’une heure, 3 séances le matin et 2 séances 
l’après-midi. 
Le camion piscine sera aussi utilisé par le péri-scolaire pour tous les enfants sans 
distinction d'âge, le mercredi et les soirs, sur une période de 6 semaines. Ils seront 
encadrés  par deux maîtres-nageurs. Ce dossier est mené par la CCVM et l’Inspection 
Académique.
La mise en place du camion piscine est à la charge de la CCVM. (le lieu d'installation 
n'est pas encore défini)
Il est prévu de nouveaux parkings (vers le cimetière et le stade) ; un sens unique 
devrait être mis en place au niveau du pont à côté des terrains d’EPS en bas de l’école.
(en cours de décision en Mairie)
A partir de la rentrée prochaine, les parents se proposant d’encadrer les classes dans 
les projets menés devront passer en une seule fois au FIJAIS.

En parallèle de cet événement, nous allons travailler autour de l'eau : 
                   *la chorale de l'école
                    les projets par classe     : 
                   *en relation  avec une association (Contact avec Sea cleaners) 
                   *le Vendée Globe
                   *Travail avec un garde forestier
                   *Nettoyons la nature
                   *interventions d’une professionnelle sur la gestion des eaux et les milieux 
aquatiques 
                   *l'Ascap : l'école s'est inscrite sur un projet en Arts  : découvertes 
d'oeuvres qui seront installées temporairement dans notre école. L'école deviendrait 
Musée et, suite à une formation spécifique, nous pourrions travailler en Arts 
Plastiques avec les élèves pour faire une exposition en fin d'année. 
Nous attendons l'accord de la CCVM.
                   *2 projets rédigés en attente pour 2 classes pour nous investir en Danse 



sur le thème de l'eau avec la participation d'une danseuse professionnelle qui 
interviendrait 12h pour chacune des 2 classes. 
Ces 2 projets sont largement financés par l'Etat (DRAEAC). Les frais de déplacement
de l'artiste restent à la charge de l'école. Nous sommes en attente des décisions.
                    *inscription  dès septembre 2024 pour obtenir un projet financé par le 
département en relation avec une association (LPO ou autre en fonction des 
possibilités)

8. Questions des parents   : RAS

         9. Point ajouté   : les vacances en cours d'année...Nous rappelons que l'école ne 
ferme ses portes qu'au 5 juillet au soir. Cette année nous avons constaté plusieurs 
semaines d'absences pour départ en vacances. Nous avons reçu un courrier de Mr 
l'Inspecteur d'Académie reprécisant cette obligation que nous devons rappeler aux 
familles. 

Pour finir, nous tenons à remercier Mr Gabet pour tout le travail accompli cette 
année... Sa nomination, bien que tardive, a été une vraie chance pour ses élèves, les 
familles et pour nous. Son sérieux, ses compétences, sa sérénité et sa joie de vivre en
ont fait un collègue très précieux pour nous tous ! 
Merci aux personnes ici réunies, les parents accompagnateurs, les parents de 
l’association de parents d’élèves Prem's, tous les partenaires pour leur soutien dans 
les moments difficiles que nous avons pu traverser cette année !

Séance close à : 19h40

La directrice :                                                                 La secrétaire :

Mme Heurteaux                                                               Mme Boillin


